

3年生も残りわずか

暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒さの厳しい日が続いています。しかし、子どもたちは寒さに負けず、元気に運動場に出て遊んでいます。先月の学習発表のときには、お忙しい中ご来校ください、ありがとうございました。

11月から保存会の方に教えていただき、練習をがんばってきました。その成果が十分に発揮できたと思います。

2月は「にげる」月といわれています。1年で最も短く、あっという間に過ぎてしまいます。一日一日を大切に過ごし、3年生の学習や生活のまとめをしっかりさせていきたいと思います。また、手洗い・消毒・換気などの風邪や感染症予防に心がけ、体調管理に気をつけて過ごさせていきたいと思います。



○博物館見学<2月3日（火）>

社会科の「くらしのうつりかわり」の学習で博物館見学に行きます。徒歩と電車で行きます。昔の道具等を見て、人々のくらしの変化について学習します。

○長縄集会<2月6日（金）>

6日（金）に長縄集会を行います。今年度は、昨年の回数を学年で協力して超えることを目標にして、長縄の8の字跳びを行います。3年生の目標回数は550回です。子どもたちは休み時間や体育の時間を使って、1回でも多く跳べるようにがんばっています。

○ゆきだるま読書週間<2月9日（金）～2月20日（金）>

3年生のめあては「350ページ以上」です。今年度最後の読書週間です。この機会にたくさんの本に親しんでほしいと思います。

○安全の日<2月12日（木）>

毎月12日が安全の日です。防犯ブザー（笛）の確認と点検をします。家でも点検をしっかりとお願いします。

○ありがとう運動<2月16日（月）～27日（金）>

日ごろお世話になっている家族、友達、先生、地域の方々に感謝の気持ちを伝える運動です。普段なかなか言えない「ありがとう」をたくさんの人人に伝えていきます。

○感染症対策

寒さや乾燥が厳しく、感染症の流行が心配されます。予備のハンカチ、ティッシュ、マスクのセットをランドセルに常備していただくよう、お願ひいたします。子どもたちが忘れてしまったときに、予備があると安心して感染症対策をすることができます。ご協力よろしくお願ひいたします。